

## Jaga Kondusifitas Jelang Pilkada 2024, Polsek Sedong Laksanakan Patroli

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 9, 2024 - 13:25



**CIREBON** - Jelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Sedong Kanit Reskrim bersama Kanit Sabhara sambang ke kantor Panwascam Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon

Tahapan Pilkada serentak tahun 2024 pemilihan Bupati dan wakil Bupati serta Gubernur dan wakil Gubernur sudah berjalan. Polsek Sedong setiap harinya melakukan Upaya-upaya untuk mengamankan jalannya Pilkada serentak ini dengan melakukan patroli rutin dan berkoordinasi dengan unsur Panwascam

serta Panitia Pemilihan Tingkat Kecamatan (PPK) untuk mengantisipasi kerawanan-kerawanan dalam tahapan Pilkada tersebut.

Diharapkan kepada para tokoh agama tak henti-hentinya menghimbau masyarakat agar selalu mengedepankan semangat persatuan dan kesatuan bangsa di tengah perbedaan pandangan dan pilihan politik.

Salah satunya jalin komunikasi dengan Panwascam Kecamatan Sedong untuk memantau dan memetakan kerawanan tersebut, sehingga pemilihan Bupati-Wakil Bupati, dan Gubernur-wakil Gubernur berjalan aman dan damai. Dan mengimbau masyarakat agar dapat lebih dewasa dan bijak dalam menyikapi setiap perbedaan yang ada terutama soal pilihan politik.

Jangan mudah terprovokasi oleh pihak pihak yang tidak bertanggung jawab dan tidak mudah untuk melakukan demonstrasi apalagi berbuat anarkis yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain maupun warga masyarakat lainnya.

Beliau juga mengingatkan dan menghimbau warga untuk bijak bermedia sosial dengan menyaring setiap informasi yang ada karena setiap informasi yang beredar di medsos tak dapat dijamin kebenarannya.

Kapolresta Cirebon, kombes pol Sumarni SIK SH MH melalui Kapolsek Sedong Iptu Usman, SH mengatakan bahwa, dalam rangka kondusifitas kamtibmas jelang Pilkada Serentak Tahun 2024, Kami bersama Para Tokoh masyarakat, baik Tokoh Agama maupun Tokoh pemuda, tokoh politik dan lainnya menghimbau kepada seluruh masyarakat agar menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Cirebon, sehingga tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif sebelum, selama dan pasca pilkada serentak 2024.